
Il 23 Giugno 1984 il Centro Ufologico Nazionale (CUN) e la Sezione Ufologica Fiorentina (SUF) organizzarono a 
Piglio una tavola rotonda sul tema “UFO Mass-Media per una corretta informazione”, continuazione del Convegno 
nazionale del CUN tenutosi a Genova nel Maggio 1984 alla quale parteciparono esperti ufologi, nonché gli onorevoli 
Abete e Accame. 

 
 

L’on. Giancarlo Abete, in quella occasione si mostrò disposto a farsi promotore, insieme ad altri deputati, di una duplice 
interrogazione parlamentare che fu presentata alla Camera nel mese di Luglio del 1984. 

 

 
 

L’interrogazione fu rivolta all’allora Presidente del Consiglio dei Ministri, per sollecitare la istituzione di una 
commissione di studi nell’ambito del CNR, e al Ministro della Difesa, per ottenere l’assegnazione agli enti di studio 
civili di tutto il materiale ufologico archiviato dall’Aeronautica Militare: il tutto nella speranza che si potesse finalmente 
fare un po' di luce sul mistero che da troppi anni circonda gli Oggetti Volanti non identificati o meglio non 
identificabili. L’interrogazione parlamentare dell’on. Abete del 1984 è stata la seconda in ordine di tempo dopo quella 
presentata, nei primi del 1979, a seguito dei numerosi ed inquietanti avvistamenti di quel periodo, dal deputato 
socialista Falco Accame, che purtroppo non ebbe alcun seguito. 

 


